

Marathonis kämpfen mit sturmartigem Wind

Freiburg – Mit Alexander Finsel und Roger Mayer gingen zwei Bad Staffelsteiner Langstreckler beim Freiburger Marathonlauf an den Start. Ein fast schon sturmartiger Gegenwind von bis zu 50 km/h machte den über 1000 Teilnehmern schwer zu schaffen. Und so durfte Alexander Finsel in Anbetracht dieser misslichen Umstände mit seinen 3:09:40 Std. und dem Gesamtplatz 125 (18. seiner M30) zufrieden sein, zumal er mit seinem Heuschnupfen und während des Rennens auftretenden Magen- und Darmproblemen zu kämpfen hatte. Roger Mayer absolvierte als Laufneuling seinen ersten Marathonlauf und erreichte dabei nach 4:48:05 Std. das Ziel. *ze*